

Cher Christian



Tu viens de nous quitter et ta présence au Cercle Saint-Pierre depuis tant d'années laissera un vide.

Tu t'es marié avec Malou le 9 août 1958, tu aurais fêté tes soixante quatre ans de mariage aujourd'hui.

Tu n'as pas perdu de temps pour rejoindre le Cercle, parrainé par ton beau-père, le jour de la Sainte-Cécile en novembre 1958.

En 1974 Henri AUBERT t'a demandé de le remplacer pour jouer le rôle de Jourdan dans la PASTORALE MAUREL, tu as du apprendre le rôle en un mois, rôle que tu as tenu jusqu'à la dernière représentation en 2010.

Tu es très vite rentré au conseil d'administration, à la commission des jeunes. Puis membre du bureau où tu as occupé plusieurs postes comme trésorier puis secrétaire depuis 1984. Tu m'as remplacé au poste de président au mois d'avril 2005 que tu as occupé jusqu'en mars 2017, ton état de santé ne te permettant pas de continuer, tu as passé la main à Gérard AUZIÉ.

Comme les anciens présidents et les membres qui ont marqués le Cercle, tu resteras dans nos mémoires et dans nos cœurs.

Au revoir Christian

Roger DETTORI-CAMPUS